

La chasse aux phoques s'ouvre au Canada !

La chasse aux phoques s'est ouverte lundi sur la côte atlantique canadienne, alors que l'opposition à cette pratique annuelle se renforce et que l'Union européenne pourrait voter la semaine prochaine l'interdiction du commerce de ses produits.

Selon Ottawa, 6.000 personnes pratiquent cette chasse au Canada, pays où sont abattus près du tiers des phoques chassés chaque année dans le monde.

Suite et source => news.yahoo

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 24 mars 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9397-chasse-aux-phoques-ouvre-au-canada.html>